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“最舍不得”破纪录时

的战靴，昨天也终于跟刘翔
“分手”了，被捐给了普陀
区的慈善机构。“过得好一
点的人，就是应该帮助过得
差一点的人，”在参加普陀
区特别关爱基金活动时，刘

翔如此说。
参加昨天的活动，刘翔

毫不犹豫地抽出了时间，活
动完了，他又马上返回了莘
庄训练基地，因为 1月 31
日，他就将飞赴德国参加 2
月 3日开始的连续三站室
内田径锦标赛，尽管孙海平

指导也说“不给他任务，主
要只是检验冬训成果”，但
他自己的话中却透露出了
决心———很喜欢丁俊晖打
球的刘翔，上次小晖在和奥
沙利文打决赛时的遭遇，让
他变得更有责任心，小善回

报社会，大善则是让中国人
在国际上更强大，他说这是
包括他在内所有中国人的
责任。
“丁俊晖哭的事我也

知道，看到新闻了，心里难
受就哭出来，这样的压力需
要发泄，”刘翔有点愤愤不

平地说，“我经常出国比
赛，对这些事也都知道（外
国人轻视甚至侮辱中国
人），也深有体会，以前在
欧洲比赛，很多老外对亚洲
队员很不尊重，所以，我们
需要做得更强。” 12
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阳羽毛球学校招收寒假兴
趣班的消息刚一登出，昨天
学校就接到不少前来咨询
的学生和家长。

据校方介绍，为了保证
教学的质量，他们在寒假期
间共开设了两期兴趣班，每

期10天，每天训练两小时。
针对一些有羽毛球基础的
学生，学校还开设了提高
班。报名电话：86620220、
86627330。地址：夫子庙平
江府路 168号秦淮体育中
心4楼。
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伤病一直是困扰中国

女排的顽疾，赵蕊蕊受伤两
年多不见好转，冯坤伤情进
一步严重，这一切都是制约
中国女排重创辉煌的绊脚
石。昨天，赵蕊蕊和冯坤终
于在郎平的牵线下，踏上了
赴美求医的航班。

虽说美国有世界上最
先进的医疗技术以及康复
手段，但是对于赵蕊蕊和冯
坤的求医之旅并不乐观。陈
忠和说：“赵蕊蕊右小腿的
疲劳性骨折，直到今天仍不

能正常训练，且左小腿骨
最近也发生了疼痛的现
象，有点类似上次骨折的
前兆。冯坤的左膝关节有
伤，上次手术并没能让疼
痛彻底消失，而她的右膝
关节也出现了伤情。这些

都是运动伤病，要想借这
次赴美治疗全部康复是比
较困难的。可不是一件简单
的事情！”不难看出，对这次
赵蕊蕊、冯坤赴美疗伤，陈
忠和持谨慎乐观态度。
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曾经命悬一线，曾经暗伏
杀机，多次巨大的优势却瞬间

土崩瓦解，赛前种种迹象表
明，火箭这趟远征可能会两手
空空，遭受3连败之后又一场
重创。

整整一个星期以来，火箭
队屡次叩响胜利之门，却屡次
被拒之门外，这次战马刺，又

是客场，似乎凶多吉少。
好一个麦蒂，整场与石佛

较劲儿，终于在最后一分钟射
出致命一枪，终结了马刺，火
箭也由此得以 90：85取胜，
从厄运中脱身而出。一遇到马
刺，麦蒂就来劲，我们应该不
会忘记麦蒂那个 35秒 13分

的经典，对手正是马刺。

昨天火箭曾取得14分的
领先，继续最近给对手挖10分

以上大坑的传统。不过3连败
的噩梦犹在眼前，前几次每次
刚赢个13分就开始让别人追
得胆战心惊，这次可不能重演。

关键时刻，天神下凡般的
麦蒂打了一个 2＋1，随后邓
肯还了一个2+1，火箭只领先

两分，不过，强悍的麦蒂又用
一个 2+1证明了自己赢下比
赛的决心，比赛还剩55秒的
时候，火箭以88：83领先。

时间不多了，吉诺比利一
个快下得到了两分。比赛还剩
10秒钟，马刺战术犯规，阿尔

斯通两罚成功锁定胜局。
;RIJ ST
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丁俊晖在温布利大师

赛决赛上泪洒球场，赛后他
透露自己遭到了英国球迷
的辱骂。那么，那名“台球
流氓” 当时究竟骂了什么
难听的话呢？

比赛下半时，少数球迷
不断在看台上用恶毒的话

攻击丁俊晖，这种行为在比
赛进行到第12局时尤其嚣
张。据现场一名中国球迷透
露，他听到的最难听的一句
话是“中国白痴”！素有绅
士运动之称的斯诺克赛场
出现这样的流氓行径，奥沙

利文也难以容忍，他冲着观
众席大声说道：“不喜欢看
球的请离开！”随后，裁判
将一名球迷驱逐出场，看台
上的“杂音”这才消失。

实际上，在斯诺克赛

场上从来不乏这样的“杂
音”，尤其在伦敦举行的
比赛中更是如此。任何非
英格兰选手在比赛中都可
能遭到球迷的攻击，其中
就包括“台球皇帝”、苏格
兰名将亨得利。后者曾 6

次夺得温布利大师赛冠
军，但在最后一次参赛时，
他甚至因屡受球迷辱骂而
差点罢赛。有一段时间，很
多苏格兰和威尔士选手都
不愿在温布利大师赛上与
英格兰选手较量，原因正是

如此。 `a

bcde\fgh

赵蕊蕊和冯坤这次赴

美治伤是通过郎平进行联
系的，徐主任说：“郎平带美
国队参加世锦赛，看到中国
队队员的状态和伤病，主动
提出建议，如果有需要，可
以帮助做一些工作。世锦赛
之后我们下定决心，打完多

哈亚运会我们就采取行动。
第一步，先把两个人一系列
的材料寄给郎指导，让她给
专家看。专家建议我们有可
能还是要去美国做进一步
诊断，我们认为这更积极一
些，就报送总局，总局领导

非常关心，很快就批准了这

次活动。整个联系过程非常
顺利，郎平帮我们做了大量

工作。她们俩这次去治伤，
费用全部由中心负担。”

尽管这次中心还派出赖
亚文随赵蕊蕊和冯坤去芝
加哥，但是为了能够更好地
与医生沟通，还在当地雇佣
了一名了解医疗术语的翻

译人员。徐主任介绍：“对于
赵蕊蕊我们最关心她康复
到了什么程度，现在虽然有
了判断，但是从科学的角度
看，两只小腿目前处在什么
状态，还需要专家进一步判
断。冯坤也如此，手术在左

膝关节，现在右膝关节疼痛
感反而更重。左膝关节目前
什么情况，右膝关节现在怎
么了，都需要专家分析。赵
蕊蕊右小腿手术，去年的康
复过程中，在有一定强度之
后又有反应，对她的左腿骨

膜炎也有反应。诊断是非
常重要的任务。随后的治
疗手段还要看专家说了
算，可能手术可能不手术，
可能采取其他办法。我们
的任务是去了不光要看还
要治。此外，不管是手术后

的康复还是长期系统的康
复，两人都有这个问题。”
徐主任还表示，美国作为运

动医学和康复保健都比较
先进的国家，希望两名运动
员也能够通过这次治疗带
回更加宝贵的经验。
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这次为赵蕊蕊和冯坤治

伤的专家是郎平介绍的，徐
主任表示中国队完全信任
郎指导的推荐，而且已经联
系好专家，她们在当地时间
25日到达芝加哥之后就能
与专家见面。其实，美国专
家已经从资料上对冯坤和

赵蕊蕊有了了解，排管中心
把她们几年来的片子和资
料（翻译成英文）已经快递过

去了，因此可以说专家已经
对她们的情况有了初步的

认识。
中国女排在三月初将会

进行集训，但是徐主任强
调，赵蕊蕊和冯坤的归国日
期不以集训为准，而要以治
疗结果为准。他说：“治疗不
受集训的影响，不能因为

集训而匆匆回来，我们当
然希望她们能够参加集
训。但是既然去了就要争
取最好的效果，最好的效
果需要时间。有可能是几
个月或者是半年，所以我
们不能硬性要求她们哪天
必须回来。我们制定的原则

是这样：要给伤病治疗和康
复有充分的时间。” ra
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中国女排原主教练、美国
女排现任主教练郎平 25
日说，冯坤和赵蕊蕊的美
国医生是她经过精挑细选
选出来的，她对这位医生
非常信任。

郎平说，她为冯坤和

赵蕊蕊选定的医生叫沙
伦·侯，不会讲中文。他的
医术和人品都很好。冯坤
和赵蕊蕊是中国排协第一
次送到国外接受治疗的运
动员。为了慎重起见，郎平
考察了旧金山等四五个美

国大城市的若干个有名的
医生，最后选择了芝加哥
的侯大夫。郎平说，选择他

的主要理由有两个。第一
个，侯大夫是美国最著名

的外科手术专家之一，美
国很多的奥运会冠军，职
业运动员都接受过他的治
疗。他最擅长的领域是膝
盖手术。这很对冯坤和赵
蕊蕊的病症。第二个是，侯
大夫过去给郎平做过手

术，长久以来，一直是郎平
的医生，在多年的交往中，
郎平已经对他信任有加。

郎平说，她自己的膝
盖已经接受过五次手术，
相比之下，冯坤的伤情要
轻得多。她坚信，只要手术

成功，冯坤和赵蕊蕊她们
完全可以赶上 2008年北
京奥运会。
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'今晚7：30，南钢大华队

将在客场挑战浙江广厦队。这
场比赛对于南钢队而言已经
没有太大的实战意义，主帅胡
卫东表示本场比赛将以锻炼
新人为主。

不过昨天从义乌到杭州
的路程让南钢队吃尽了苦头。

原本只需要两个小时的路南
钢队用了4个多小时。昨天上
午 9点，球队的大巴准时上
路。哪知道还没有从义乌上高
速就遇到麻烦了。“早上有些
小雾，很多车子就挤在通往高

速的路上，这一堵就是两个小
时，动都动不了。”司机杨扣

洪说起来还是心有余悸。下午
1点多，球队才赶到杭州。看
到队员们一个个累得不像样
子，教练组取消了下午的赛前
训练。说到今晚的比赛，老胡
表示：“比赛本身对我们来说
已经不重要了，在剩下的几场

比赛里多锻炼锻炼新人吧。”
俱乐部董事长戴登元也

赶到了杭州，昨晚戴总还被广
厦俱乐部老总叶湘玉请去吃
饭。比赛还没开始，俱乐部高
层已经是一团和气。

尽管近来几场比赛小胡
发挥得很出色，但他心里还是

有些乱。妻子已经过了预产期
三四天了，还是没有一点生孩
子的迹象，这就要做爸爸的人
能不心急吗？

看到小胡有些着急，主帅
胡卫东就跟小胡开着玩笑。
“你急什么啊，我家雅琪（老

胡女儿）过了预产期 15天才
出来的，那可把我急死了
啊。”老胡的玩笑让小胡更紧
张。“那我家宝宝不会也要
15天才能出来吧？我要那么
长时间才能当爸爸啊。”小胡
的话惹得大家都笑了。尽管着

急，不过小胡对妻子还是很放
心的，丈母娘和小姨子都在家
里帮着照看妻子。妻子在家营
养很充足，宝宝也长得很快。
一说到即将出生的宝宝，小胡
一脸开心，小胡说：“宝宝长
得真的很快，前两天做 B超

医生还告诉我们宝宝有 6斤
4两，没几天就长到了 7斤 2
两了，真快啊。看来在妈妈肚
子里多呆两天，也不是坏事
啊。怪不得小家伙不愿意早早
出来呢。”

虽然嘴上说着急，不过小

胡心里也有自己的打算———
迟几天出生，正好有时间在家
里陪着妻子，夫妻俩一起等待
宝宝的出生。“打完明天与广
厦的比赛，联赛要到2月2日

才恢复呢。之后是中韩明星
赛，不过无锡离南京近啊，回

去很方便的。到时候看看能不
能跟领导请假，不用去韩国打
比赛了。这样就可以一直陪在
妻子身边了啊。” 一说到这
里，小胡满脸是幸福。

不过说到很快开始的季
后赛，小胡又换了一副面孔。

“季后赛跟常规赛可不一样，
输了一场球可能就会被淘汰
啊，心情可不一样啊。”小胡
说。几乎场场打满 48分钟，
有球迷担心小胡的体力，小胡
自己还是不以为然。“我的体
力没有一点问题啊，2001年

受伤之前我的体力可是真好，
每次全队 3200米跑，我总是
第一。教练为了让我们提高成
绩，第一名会奖励 200元，这
钱从来都是我拿的。现在虽然
体力差了一点，但打 48分
钟，我是一点不感觉累啊。”

说到季后赛，小胡表示：“希
望今年我们能取得更好的成
绩吧，这也是我送给妻子和宝
宝最好的礼物吧。”
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